

人がつながり 支え合う 活力・協働・安心の山城交流圏をめざして

やましろのタカラ フェスティバル

11月25日(日)、国民文化祭で育まれた山城地域の文化力を継承・発展させるために「やましろのタカラ フェスティバル」を府立けいはんなホール(精華町)において開催しました。



当日は、約50の団体が参加し、合唱や科学工作、地域団体による体験コーナーなどを通じて、地域住民の方々との交流の場となりました。

次世代に向けた山城ならではの地域文化、「やましろのタカラ」を発信したイベントとなりました。

問企画総務部 企画振興室
0774-21-2049
0774-22-8865

子どもたちによる煎茶のおもてなし

京やましろ新鮮野菜のロゴマーク決定



作る人、売る人、食べる人、みんなの目印に！

今夏から山城産の野菜であることがはっきりと分かるように、京やましろ新鮮野菜ロゴマークを農産物に添付します。府民公募221点の中から、最優秀賞作品がロゴマークとして採用されました。

表彰式では、作品を応募した保育園児たちも参加し、園児から山城産の野菜に、かわいいエールが送られました。

また、旬のものを美味しくいただく調理法の提案や、試食販売など販売促進活動を行いながら、新鮮・安心・美味をお約束できる取り組みを進めています。

問農林商工部 企画調整室
0774-21-3211 0774-22-8865



ポスト国文祭

京都府広報監
まゆまる



山城の
文化力！

文化交流フェスタin乙訓

「ポスト国文祭・文化交流フェスタin乙訓」を1月27日(日)に長岡京記念文化会館等において開催しました。

トランペットとピアノによるデュオ演奏と公募した府民による第九コンサートのほか、お茶席や剪画教室に1,300人を超える来場者で賑わい、国文祭で培われた文化を感じました。



科学工作
体験

お茶席 剪画教室

地域活動

第九コンサート

出展者全員参加

京都府広報監
まゆまる

音楽会場「やましろのタカラ フェスティバル」

京都府広報監
まゆまる